

北見武道通信

令和6年3月28日 00684号

編集者:佐藤寿春

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

satou.toshiharu@navy.plala.or.jp

ニュースレター【事務局情報】オンライン全国弓道大会開催！



令和5年度オンライン全国弓道大会が3月20日(水)春分の日、に北見市武道館弓道場で行われました。この大会は都道府県対抗となっており、1人4射5人で20射を



行い、予選を実施します。上位16チームでトーナメントを行い予選通過が14中以上で、北海道チームは13中で予選通過ならず。メンバーは、40歳未満2名、41～60歳未満2名、61歳以上1名でチームを構成しますが、清里弓道会から岩佐道雄さん(78)が参加されました。情報をくれた川戸裕児さんは「岩佐さんは、お

そらく最年長だったと思います。他は札幌、丸瀬布、北見となっています。また来年も機会に恵まれたら参加したいと思います」と取材に応じてくれました。川戸さんはオンライン大会担当で「運営の手引き」に沿って、映像配信用端末(webカメラ+PC)の事前準備や当日準備、競技中の注意事項など開館1時間前から奔走され、競技にも集中しなければならず大変だったことでしょう。お疲れ様でした。(佐藤)



事務所の花シリーズ「ミッキー・マウス」
黄色の花が散り赤い翼に黒い実をつけました。(渋谷)

連載 中国「老子」の思想 二十六章 “静”は“動”を支配する

重いものは根となって、軽いものを支える。静謐(せいひつ)は、絶えざる動きを支配する。聖人は、旅がいか
に長びこうとも、輸送車を離れて先走りはしない。重いものこそ根本であることを心得ているからだ。はなやかな
眺めに接しても、悠然として心を動かさない。静謐こそ治者の徳であることを心得ているからだ。君主たる者
は、天下の政治に心を奪われて、自己を忘れてしまってはならない。自己を軽視すれば君主の資格を失い、み
だりに動けば君主の職分を踏みはずすことになる。原文:重爲輕根、静爲躁君。是以聖人、終日行不離輜重。雖有
榮觀、燕處超然。奈何萬乘之主、而以身輕天下。輕則失臣、躁則失君。二十七章に続く